
С ОПЕРЕЖЕНИЕМ
Большого трудового успеха

добились труженики старей-
шей в нашей городе шахты

имени С. М,- Кирова. Вчера,
12 ноября, они -отправили на-

гора последние тонны сланца

в счет плана четырех лет де-

сятой пятилетки. 2.803 тонны

топлива добыли горняки шах-

ты с начала пятилетки. До
конца года они дадут' еще

около 100   тысяч  тонн.

Высокие результаты сопут-

ствуют труду коллективов уча-
стков №№ 1 и 2, которые го-

товятся также досрочно вы-

полнить .четырехлетний план.

По календарю последнего го-

да пятилетки работают брига-
ды В. Г. Панченко, В. В. Силен-
ка, Н. И. Рендакова. В нояб-
ре этого рубежа достигнут

бригады В. М. Михайлова и

В. В. Никифорова.
Сегодня на шахте 65 чело-

век завершили задание четы-

рех лет, 7 горняков работают
в счет одиннадцатой пятилет-

ки. Это В. Ф. Наумкин, Ю. Н.
Ступак, Н. Т. Лаврентьев, В. В.
Никифоров, Н. Й. Рендаков,
М. М. Айметов, Б. Н. Леонов.

С. КУПРИЯНОВА,
обществ,  корр.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШтЕКТИВНОС! И
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

ВЕСТИ

ИЗ РАЙОНА

ТРУДОВАЯ СЛАВА

ПВО ЧАЯ ГОРДО С ТЬ
Рабочее место Т. Г. Никифоро-

вой у электропечи для обжига
глазурованных изделий. На про-

изводстве майоликовых изделий
объединения «Луч» Татьяна Гри-
горьевна работает уже 15 лет,
но до сих пор ее память запе-

чатлела те рабочие дни, когда

она делала только первые шаги

в свою профессию. Вначале взя-

ли ее разнорабочей в цех, и пом-
нит она, как кто-то из руководи-

телей как бы невзначай обронил:
«Присматривайся, учись пока на

ходу, .схватывай все тонкости

мастерства у наших опытных ра^
ботниц и, когда убедишься, что

выбрала работу по душе, обучим
тебя избранному делу».

На новом месте было очень ин-

тересно. Из какой-то однообраз-
ной глиняной массы получались

красивые сервизы, кружки, блюд-
ца, да всего и не перечислишь!
Все хотелось попробовать самой.
Но больше , всего Татьяну Гри :
горьевну привлекла электропечь.

Она ей казалась чем-то огром-

ным и живым. Эта дышущая

жаром махина делала чудеса^йз-
делия, которые там обжигались,
были будто вымытые, так они
блестели. Но это еще не все.

Напротив электропечи находятся

приборы, это «сердце» печи. По
ним определяют температуру, уз-

нают, правильно ли идет техноло-
гический процесс. Вот этому и

хотелось научиться Т. Г. Никифо-
ровой. Почти через год исполни-

лось ее желание. Она стала млад-
шим электрообжигальщиком. Сна-
чала ей доверили только ставить

изделия в печь, а потом Татьяна
Григорьевна из года в год поне-

многу накапливала опыт. Теперь
Т. Г. Никифорова уже мастер

своего дела, имеет высший ква-
лификационный   разряд.

Очень увлеченно 'рассказывает
Т. Г. Никифорова о своей про-

фессии. Чувствуется, что в это
дело она  вложила душу   и   дей-

ствительно  любит свой труд.

Татьяна Григорьевна за время

своей работы научилась хорошо
разбираться "в трудных ситуаци-
ях. Однажды вышли из строя
сразу несколько приборов, а
электрика рядом не оказалась,

он ушел на вызов. Первым жела-

нием было выключить электропечь,
но Перед глазами появились из-

делия, которые будут испорчены.

И что же? Она быстро открыла

Дверцу печи и «на глаз» опреде-
лила температуру. А когда закон-

чился процесс, то все изделия

были хорошего качества, Конеч-
но же только богатый опыт и
знания помогли ей сохранить

столько  нужной  продукции.
Татьяна Григорьевна Никифо-

рова отлично трудится, поэтому
и в предоктябрьском социалисти-
ческом соревновании вышла по-
бедителем, а ее фотография ' по-
мещена на цеховую Доску поче-

та,
В.   ПЕРМИНОВА.

НА СНИМКЕ: Т. Г. Никифорова.

Фото Ю. Терентьева.

УСПЕХ    БРИГАД
Ритмично и стабильно работает

коллектив цеха железобетонных
изделий комбината строительных

материалов. Он уже выполнил
план четырех лет десятой пятиле.т-
ки, и сверх задания выпустил

3.218 кубометров  железобетона.
С хорошими результатами тру-

дятся комплексные бригады Е. П.
Алексеева    и    Е.  В.    Степанова.

Бригада ' Е. П. Алексеева сверх
плана четырех лет пятилетки вы-
пустила 1.925 кубометров железо-
бетонных изделий и трудится в
счет апреля 1980 года, а бригада
Е. В. Степанова дала 1.293 кубо-
метра железобетона сверх задания
и также работает в счет марта бу-
дущего года.

^                            В. ДИМИНА.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ
ПРОПАГАНДИСТОВ И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ,

15 ноября 1979 года в зале заседаний ГК КПСС состоятся:
семинар пропагандистов начального и среднего звеньев партий-

ной и комсомольской   учебы. Начало в 10 часов;
семинар политинформаторов-международников, экономистов,

по внутриполитической жизни страны и по вопросам культуры.
Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.

СТАЛИ   ПЕРВЫМИ
В октябре животноводы совхо-

за «Старопольский» добились зна-

чительного успеха в таком важ-

ном вопросе, как качество молока.

Первым сортом сдано 98,6 процен-

та всего молока — это лучший по-

казатель среди совхозов объеди-
нения «Родина». Кроме того, вы-

сок  процент  содержания  жира  в

молоке — 3,72. Это позволило за-

честь хозяйству дополнительно
38,9 тонны молока.

Важно сохранить и закрепить

этот успех. Основа — улучшение

саннтарно-ветеринарного состоя-

ния ферм, повседневный труд кол-

лективов на каждой ферме.

И   ВНОВЬ   УСПЕХ
Не первый год приходит к телят-

ницам > фермы Загривье совхоза

«Сланцевский» Э. Ф. Матвеевой и

Т. Е. Рогачевой заслуженный ус-

пех. В основе его — добросовест-
ный труд, богатый опыт и посто-

янная неуспокоенность женщин, их

стремление не останавливаться на

достигнутом.

Как результат — высокие при-
весы их подопечных. В октябре
каждая телочка в их группе при-

бавляла в среднем за сутки на

888 граммов при плане 650 грам-

мов.

И с начала года опытные телят-

ницы перевыполняют планы.

УВЕРЕННЫЙ   ШАГ
Коллектив фермы Попкова Го-

ра совхоза «Родина» (бригадир
В. Н. Мельникова) одним из пер-

вых в районе преодолел отстава-

ние в надоях и сейчас продолжа-

ет работать- уверенно, добиваясь
выполнения планов.

. В октябре средний надой от ко-

ровы _ составил 233 килограмма

молока при плане 224 килограмма.

Это на 20 килограммов больше,
чем  за  аналогичный  период про-

шлого года. Кроме того, все моло-

ко в октябре было сдано первым

сортом, и процент жира в молоке

неплохой — 3,5.
В числе лидеров идет опытная

доярка этой фермы А. И. Чесно-
кова. С начала года она получила
в среднем от каждой коровы по
2.7БЗ килограмма молока. «Плюс»
к прошлому году составил 269
килограммов.

ДОСТИГНУТОЕ-НЕ ПРЕДЕЛ
Значительного успеха добился в

нынешнем году коллектив фермы
Савиновщина совхоза «Родина»
(бригадир Е. К- Гуслина), из от-

стающих выш«1 в десятку лучших

ферм района. Средний, надой на

корову за десять месяцев соста-

вил здесь 2.209 килограммов мо-

лока, что на 315 килограммов вы-

ше прошлогоднего показателя.
Конечно, достигнутое — не пре-

дел. И об этом говорит хотя бы
пример доярки, этой фермы А. Ф.

Соловьевой. Она при равных ус-

ловиях получила с начала года от
каждой коровы своей группы по
2.516 килограммов молока. «Плюс»
к прошлому году составил 602 ки-
лограмма! Это говорит о наличии
определенных резервов на ферме.
Но не надо забывать, что есть

свои трудности, особенно с кадра-

ми. Здесь потребуется помощь

партийной и профсоюзной органи-

заций совхоза.

СНОВА   ПРИБАВКА
Коллектив фермы Шакицы сов-

хоза «Старопольский» постепенно

преодолевает допущенное отстава-

ние в надоях молока. С начала

года получено в среднем от каж-

дой коровы на 85 килограммов мо-

лока больше по сравнению с 1978
годом. В октябре животноводы не

сдают завоеванных позиций. При-
бавка   к   прошлогоднему уровню

составила 21  килограмм,    молоко

сдано  первым   сортом.

В общем успехе коллектива не-

малая доля труда доярок 3. А.
Отразовой и П. М. Шипулиной,
работающих в паре. От каждой
коровы своей группы они получи-

ли с начала года по 2.411 кило-

граммов молока при плане 2.080
килограммов. «Плюс» к прошлому

году составил 346 килограммов.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в СПО «Родина» за 10 дней ноября 1979 года

(в килограммах)
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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

НА ГЛАВНОМ
СОБРАНИИ

Партийная организация го-

родских электрических сетей
объединяет девять коммуни-

стов из трех организаций: го-

родских и районных электриче-

ских сетей, «Энергосбыта». Ос-
новная задача работников
этих предприятий — беспере-
бойное снабжение потребите-
лей города и села электриче-

ской энергией. Но до сих пор

количество отключений энергии

не уменьшилось по сравнению

с этим же периодом прошлого

года. Не случайно поэтому до-

кладчик на отчетно-выборном
партийном собрании Л. В.
Дождиков, выступившие в Пре-

ниях начальник Сланцевского
района Кингисеппских электри-

ческих сетей В. И. Галашов,
электромонтер Н. Д. Симчен-
ков, директор городских элек-

трических сетей Е. Т. Белов
большое внимание уделили

анализу недостатков в работе.
Коммунисты считают, что

партийной организации нужно

улучшить трудовую дисципли-

ну, работу по росту рядов чле-

нов КПСС.
Партийное собрание постано-

вило повысить уровень органи-

заторской и воспитательной
работы в коллективе. Решено в

срок до 1 декабря разработать
план работы по коммунистиче-

скому воспитанию трудящихся.

ЛЕКТОРЫ В ЦЕХАХ
Члены городской организа-

ции общества «Знание» — ча-

стые гости рабочих лесокомби-

ната. В цехах с нетерпением

ждут встречу с лекторами, ко-

торые выступают на различные

темы:, по внутренней и внеш-

ней политике КПСС, по эконо-

мическим проблемам, по атеиз-
му.

Накануне 62-й годовщины

Великого Октября в цехах

Демешкино и мебельном вы-

ступил заместитель заведую-

щего отделом пропаганды и

агитации горкома КПСС В. Д.

Никулин. Тема его лекции —

«Международное положение
СССР».

В лекционной работе партий-
ная организация обращает
внимание иа разъяснение и

пропаганду постановления ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР «Об улучшении плани-

рования и усилении воздейст-
вия хозяйственного механизма
на повышение эффективности
производства и качества рабо-
ты».

О РОЛИ МАССОВОЙ
ИНФОРМАЦИИ

Педагоги школы № 3 пред-

ложили вынести на партийное
собрание вопрос «О роли мас-

совой информации в идейно-
политическом            воспитании

школьников». По классам бы-
ла проведена анкета, которая

должна была помочь в подго-

товке собрания. В анкетах ре-

бята рассказали, откуда они

черпают информацию различ-

ного характера, как ее оцени-

вают.

Учителя выяснили, что ос-

новным источником информа-
ции учащегося остается школь-

ный урок по предмету, поли-

тический урок. Поэтому на

собрании коммунисты расска-

зали, какие дополнительные

материалы они используют в

подготовке к ним. Преподава-
тели 3. Т. Доронина, Б. Е.
Хайкин, М. К. Арсентьева,
Т. Г. Бирюкова, Л. А. Гусаро-
ва, другие педагоги подели-

лись своим опытом сбора ин-

формации.
В постановлении собрания

коммунисты наметили углубить
эту работу, которая является

важной составной частью всей
идейно-политической деятель-

ности в школе. Все мероприя-

тия проводятся по плану, при-

нятому в связи с постановле-

нием ЦК КПСС «Об улучше-
нии идеологической, политико-

воспитательной работы».
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ПОКА начальник нашей авто-
колонны работает на целине,

я временно его заменяю. На мне
лежит ответственность и за себя,
и за людей бригады. К тому же
я член партийного бюро и пред-
седатель цехкома профсоюза уже
не первый год. Но только ока-
завшись на административном

посту, я ощутил до конца
всю сложность совмещения пря-
мой своей работы на произ-
водстве с общественной. Но проб-
лема даже не в большой загру-
женности. Ведь я могу привести
не один пример, когда передови-
ки производства отлично справля-
ются с общественными обязанно-
стями. Борис Леонов сейчас на-
значен бригадиром вместо меня
именно потому, что он хорошо
проявил себя на профсоюзной ра-
боте. Удачно совмещают все дела
заместитель председателя цехко-
ма водитель Ф. М. Быстрой, мо-
лодые водители А. И. Кубынин
и А. А. Беричев,. один из них —

председатель жилищно-бытовой
комиссии, другой — комиссии по
технике  безопасности.

Проблема в другом. И вытека-

ет она из складывающихся ситу-

аций. Сейчас, как никогда, у нас

трудно  с   ремонтом   машин.   На

КОММУНИСТ И ЕГО ДЕЛО

ПАНОРАМА

А У   НАС   ВО   ДВОРЕ
БРЕСТСКАЯ ОБЛАСТЬ. Ин-

тересный опыт работы с
населением ■ по месту жи-
тельства накоплен в бело-
русском городе Пинеке. Во
всех микрорайонах города
созданы идеологические со-
веты. Их деятельность осно-
вывается на рекомендациях
ученых-социологов и стро-
ится с учетом возраста,
профессии, образования на-

селения.
Традиционными для го-

рода стали праздники ис-
кусств «Пинские зори»,
«Встреча соседей», «Пого-
ворим о себе», «Давайте
знакомиться» — эти вечера
в масштабах микрорайона,
улицы, двора помогают со-
седям ближе узнать друг
друга,           содержательнее

провести досуг, совместно
решать какие-либо пробле-
мы.

В связи с постановлением

ЦК КПСС о дальнейшем со-
вершенствовании охраны
правопорядка положитель-

ный опыт Пинска рекомен-
дован к широкому распро-
странению  в  республике.

■Хшщш

НА СНИМКЕ: депутат

Верховного Совета СССР,
' член постоянной комиссии

Верховного Совета СССР по

вопросам труда и быта
женщин, охране материнст-

ва и детства вязальщица

комбината верхнего трико-

тажа Татьяна Пискун (слева)
беседует с жительницей
микрорайона Анной Мосей-
чук. Общение с населени-

ем помогает депутату в ре-
шении многих вопросов.

Фото Э.  Кобяка.
Фотохроника ТАСС

ВНИМАНИЕ И ЧУТКОСТЬ
Проявление чуткости и внимания к людям является уставной

обязанностью члена партии. Бригадир водителей большегрузных
машин Сланцевского производственного объединения грузового
автотранспорта Н. И. Семенов, сейчас временно заменяющий на-

чальника автоколонны № 1, имеет несколько общественных пору-
чений.

складе нет нужного запаса ча-

стей, узлов и агрегатов, сложно

выбрать. -время для профилакти-
ческого ремонта. Как администра-

тор я понимаю, что выгодней
использовать машины в две сме-

ны. Но вот как водитель, как

председатель профсоюзной орга-

низации я всегда ратовал за то,

чтобы машина отдыхала и вече-

ром, а водителю было бы время

подремонтировать ее и уже

быть уверенным, что завтра она

его не подведет.

Каждый день производство

преподносит новые сюрпризы.

То неделю простаивает «Татра»,
прежде чем снабженцы найдут
передний и задний мосты к ней...
То некому провести ремонт, не

хватает  слесарей...   Все   это   до-

ставляет много хлопот. Вот не-

давно приходит Саша Тимофеев,
спрашивает, как работать без
отопителя. Боится, что стекла ма-

шины замерзнут, не видно будет
дороги, так и до аварии недалеко.

А сделать я пока ничего не могу,

нет в данный момент отопите-

лей, много прислали с ремонтно-

го завода неисправных. Говорю
«потерпи», а самому только «кор-

мить обещаниями» не очень при-

ятно.

И все-таки эти проблемы раз-

решимые. Недавно мы взяли обя-
зательства выполнить план четы-

рех с половиной лет пятилетки к

110-й годовщине со дня рождения

В. И. Ленина. Производственные
неурядицы не сравнить с трудно-

стями   в     воспитательной   работе

коллектива. Наша бригада в этом

году пополнилась новичками. В
коллективе охотно взялись за

стажировку ребят. Я ездил с Ев-
гением Панфиленком, Азатханом
Гусейновым, следил за каждым

движением рук парней. Сейчас
оба молодых водителя хорошо

работают.
Но помощь во время стажи-

ровки мы не называем ответст-

венным словом «наставничество»,

так как оно подразумевает нечто

большее. Наставник — это когда

работаешь с «трудным», когда

надо его перевоспитывать. А это

может продолжаться и два, и

три года.

Запоминаются и самые умелые,

и самые неудачливые ученики,

нарушители дисциплины тоже.

Профсоюзная и партийная орга-

низации ведут активную борьбу
с нарушениями. Однако мало у

нас в автоколонне коммунистов.

Работают у нас хорошие люди,
но ведь член партии всегда бо-
лее ответственный человек. Само
звание обязывает его заботиться
о товарищах  по  работе.

И. СЕМЕНОВ,
и. о. начальника автоколон-

ны № 1 производственного

объединения грузового авто-
транспорта, член  КПСС.

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

Состоялась XV отчетно-выбор-
ная конференция местного коми-

тета профсоюза Сланцевской
центральной районной больницы.
С отчетным докладом выступила

председатель месткома М. И.
Нуртдинова- Она рассказала о

деятельности местного # комитета

профсоюза за обозреваемый пе-

риод, отметила и недостатки в

его работе.
Члены профсоюза приняли ак-

тивное участие в обсуждении
доклада. Заведующая межрайон-
ным урологическим отделением

В. С. Панна рассказала о работе
руководимого ею коллектива;

остановилась на недостатка^.

Председатель производственной
комиссии месткома Э. И. Батрак
говорила о выполнении социали-

стических обязательств отделения-

ми, отдельными работниками.
Председатель комиссии по охране

труда В.   П.   Макарова   говорила

ДЕЛОВОЙ  разговор
о том, что улучшены условия ра-

боты в хирургических и травма-

тологических кабинетах поликли-

ники, подведена горячая вода в

физиокабинет, утеплен пол в во-

долечебнице.. Во многих кабине-
тах и службах улучшено освеще-

ние. Главная медицинская сестра

ЦРБ Р. В. Боровова говорила о

работе совета сестер, повышении

их квалификации — проведении

научно-практических конференций,

конкурсов «Лучший по профес-

сии».

Исполняющая           обязанности
главного врача ЦРБ Г. ^. Лоба-
нова остановилась на задачах,

стоящих перед медицинскими се-

страми. Она также обратила вни-

мание на факты грубости, невни-

мательности   медицинских    работ-

ников, ^а  необходимость  улучше-

ния работы поликлиники.

Председатель райкома профсо-
юза медработников В. Н. Бой-
ков говорил о том, что местный
комитет мало заслушивал на за-
седаниях работу отделений и
служб, недостаточно уделял вни-
мания политико-воспитательной
работе, школам коммунистическо-

го труда.      -

В прениях выступили также

профгрупорг хирургического от-
деления А. Н. Трукшина, предсе-

датель методического совета, школ

коммунистического труд^ В. П.
Туникова.

Л. ГОРЕВА,
фельдшер оргметодкабинета
Слаицечской центральной рай-
онной  больницы.

■П-

УДАЧИ   И   ПРОСЧЕТЫ
В профсоюзных организа-

циях совхозов СПО «Родина»
подошла к концу отчетно-вы-

борная кампания. Завершится
она районной отчетно-выбор-
ной конференцией, которая

состоится в ноябре. Во всех

совхозах уже прошли такие

конференции. О некоторых из

них мы сегодня рассказываем.

СОВХОЗ «АВРОРА»:

Здесь конференция прошла на

хорошем организационном уровне

и при хорошей активности делега-

тов, принявших участие в обсуж-
дении отчетного доклада рабоче-
го комитета профсоюза, с которым

выступил председатель рабочкома
Н. Е. Сизов. И в докладе, и в вы-

ступлениях отмечалось, что в пос-

леднем году заметно повысилась

активность профгрупп в решении

главной задачи — повышении эф-
фективности сельскохозяйствен-
ного производства, что в свою оче-

редь отразилось на производст-

венных показателях. План этого

года по сдаче государству зерна

авроровцы выполнили на 1 17 про-

центов, мяса — на 143, яиц — на

179 процентов. Отдельные.рабочие
уже выполнили свои личные годо-

вые социалистические обязатель-
ства. В их числе шоферы Е. Г.
Павлов, Ю. П. Богданов, Н. А.
Письменков, трактористы В. Р.
Эсс, В. Д. Фролов, Н. А. Бойков,
телятницы А. Н. Лоханевд, А. Г.
Волкова, птичница Н. В. Шувало-
ва, полеводы В. И. Петрова и

Ф. И. Александрова.
Улучшились жилищные условия

рабочих и служащих совхоза,

культурное обслуживание населе-

ния. На хорошем уровне была по-

ставлена организация летних ка-

никул детей работников хозяйст-
ва, для чего была организована

оздоровительная площадка. За-
метно улучшилась спортивная ра-

бота, постоянно действовали спор-
тивные секции по волейболу, тен-

нису и шахматам. В напряженные

периоды (посевная, заготовка

кормов, уборочная) было органи-

зовано обслуживание механизато-

ров и рабочих полеводства горя-

чими обедами прямо в поле.

А вот такому важному вопросу,

как обеспечение действенности,
гласности и наглядности социали-

стического соревнования, правиль-

ному использованию всех мер мо-

рального и материального поощ-

рения, распространению опыта пе-

редовиков рабочий комитет,

профсоюзные группы уделяли

очень мало внимания. Низкой бы-
ла требовательность и к общест-
венным организациям.

Все эти вопросы нашли отраже-

ние в постановлении, принятом де-

легатами конференции. Председа-
телем рабочего комитета профсо-
юза в 10-й раз избран Н. Е. Си-
зов.

СОВХОЗ

«СТАРОПОЛЬСКИЙ»:

В 9-й раз избрали здесь руко-

водителем профсоюзной организа-

ции Т. П. Кузнецову. Рабочий ко-

митет, который она возглавляет,

по признанию делегатов, в отчет-

ный период провел большую ра-

боту по организации социалисти-

ческого соревнования в коллекти-

вах животноводов, растениеводов

и механизаторов. В результате

этого многие рабочие добились
трудовых успехов. Так, животно-

воды ферм Шакицы и Замошье
добились прибавки к уровню про-

шлого года по надоям молока от

каждой коровы, а доярки Т. Н.
Горбунова, Н. А. Иванова, 3. А.
Отразова и П. М. Шипулина близ-
ки к выполнению годовых обяза-
тельств. Пастух А. И. Яковлев
добился наивысших среднесуточ-
ных привесов молодняка— при пла-

не 500 граммов его питомцы летом

каждые сутки прибавляли в весе

на 676  граммов.   В  период  заго-

товки кормов отличились механи-

заторы Н. Г. Федосеев и К. С.
Уткин, которые запрессовали по

620 тонн сена. Трактористы В. Д.
Глазихин и П. С. Панкратьев вы-

полнили задание на косьбе трав и

подборке зеленой массы.

Есть заметные сдвиги в улуч-

шении трудовой дисциплины. За
9 .месяцев текущего года по

сравнению с тем же периодом"
прошлого года число прогулов со-

кратилось на 205 человеко-дней.
Значительно улучшилась в хозяй-
стве • культурно-массовая работа,
чаще стали проводиться вечера че-

ствования победителей социали-

стического соревнования, работ-
ники Старопольского Дома куль-
туры выезжают в бригады, на

фермы с концертами агитбригады,
устными журналами. Работники
столовой чаще стали проводить
выставкигпродажи кулинарных и
выпечных , изделий, с которыми

выезжают в бригады.

И тем не менее использованы

далеко не все резервы повышения

эффективности производства. В
частности, не сумел добиться ра-

бочий комитет улучшения условий
труда на многих фермах, выпол-

нения всеми рабочими сменных

норм выработки, не довел до кон-

ца работу по организации сорев-

нования специалистов по личным

творческим планам, по принятию

каждым рабочим личных обяза-
тельств,                                            у

Над решением этих вопросов

делегаты конференции рекомендо-

вали работать вновь избранному
составу рабочкома, предложили

рассмотреть все критические за-

мечания и разработать мероприя-

тия по  их  выполнению.

Ход этих конференций показал,

что труженики совхозов «Старо-
польский» и «Аврора» хорошо ви-

дят слабые места в деятельности

профсоюзных организаций, рабо-
тают над тем, как поправить свои

дела и выполнить намеченные на

10-ю пятилетку рубежи.
А. ГИНДОВА.

ЭКОНОМИТЬ
В БОЛЬШОМ

И МАЛОМ
Осенне-зимний максимум на-

грузок 1979— -1980 годов будет
проходить при напряженном

топливно-экономическом балан-
се. Для снижения напряженно-
сти в электроснабжении по-

требителей в осенне-зимний, пе-

риод Постановлением ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР проведено лимитирова-

ние мощности, потребляемой
предприятиями и организация-

ми в часы максимума нагрузок,

и установлена повышенная пла-
та в десятикратном размере ос-

новной ставки, взимаемая за

электрическую мощность, по-
требляемую         предприятиями

сверх установленного лимита.

Горэлектросеть ведет посто-
янный контроль за лимитами

мощности и потребления. По
составленному графику в часы

1 максимума энергосистемы кон-

тролируется потребление элект-
роэнергии 13 предприятиями с

установленной мощностью свы-

ше 100 квт.

Однако не все руководители

предприятий и организаций
серьезно подходят к вопросам

экономного            расходования

электрической энергии. Ряд
предприятий допускает пере-

расход лимитов, по потребле-
нию. Так, за 9 месяцев 1979
года имели перерасход лимита

СПМК-251 — на 28 тысяч ки-

ловатт-часов, мясокомбинат —

на 16 тысяч, ПМК-15 — на 20
тысяч.

Кроме предприятий и орга-

низаций города горэлектросеть

осуществляет электроснабже-
ние 12.560 потребителей инди-

видуального сектора: 25 про-

центов всей реализуемой элект-

роэнергии потребляется насе-

лением. Однако и среди насе-

ления имеется много случаев

нерационального использова-

ния, а также хищения электро-

эыерпии. В 1979 году работни-
ками горэлектросети составле- '
но 29 актов неучтенного 'поль-
зования электроэнергией. За,-
регистрированы случаи пользо-

вания самодельными печами

для обогрева, изготовленными

с грубейшими нарушениями

правил эксплуатации и техни-

ки безопасности. Несмотря на

то, что все абоненты преду-

преждены, что оплата за элект-

роэнергию должна произво-

диться ежемесячно, имеется

много задолжников, котррые

предпочитают платить за поль-

зованием электричеством 1 —2
раза в год или только через

народный суд. К таким отно-

сятся А. К. Петров и Г. И.
Цветкова с улицы Победите-
лей, Е. А. Цыганкова, А. И.
Озеров, А. В. Орлов, Е. Г. Ле-
бедева — с улицы Ломоносова,
А. С. Симухина — с улицы По-
левая.

В городе имеются несколь-

ко кооперативов автомотолю-

бителей, в кОторых насчитыва-

ется около 700 гаражей. По-
нятно, что владельцы хотят

иметь освещение в гараже. Су-
ществует порядок, что для

подключения гаража к элект-

росети требуется зарегистриро-

вать его в нашем предприятии.

Но многие владельцы не дела-

ют этого, подключаются само-

вольно или от соседнего гара-

жа, или непосредственно от

электросети. Чтобы был поря-

док в электроснабжении гара-

жей и их регистрации, все

владельцы обязательно долж-

ны представить в электросеть

заявление установленной фор-
мы и написать краской на две-

ри гаража свой лицевой счет

по оплате за электроэнергию.

Все незарегистрированные га-
ражи будут отключаться, за

самовольное подключение бу-
дут составляться  акты.

Борьба за экономное расхо-

дование электроэнергии —долг

каждого жителя нашего горо-
да.

Г. ЗАХАРЕВИЧ,
инженер отдела сбыта гор-

электросети.
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Выполняете ли вы свои обязательства?

В НАШИХ СИЛАХ
Близится к концу четвертый год пятилетки. Уже можно под-

вести некоторые итоги, ответить на главный вопрос: успешно ли

работал и работает коллектив молочной фермы Выскатка совхоза
«Родина»?

Надо сказать, что этот год я

начинала в должности помощ-

ника бригадира, и лишь в мае

руководство фермой полностью

ч перешло ко мне. Конечно, срок
небольшой, опыта у меня еще

Недостаточно — трудности в

работе были и сейчас есть. По-
могает то, что коллектив фер-
мы знала уже некоторое время.

Это в известном смысле облег-
чило «вживание» в новую дол-

жность.

С какими же результатами

мы завершаем нынешний год?
За 10 месяцев от каждой коро-
вы получено в среднем по

2.951 килограмму молока.

Продуктивность дойного стада

нашей фермы является самой
высокой не только среди ферм
совхоза, но и в целом по рай-
ону. Причем первенство в со-

циалистическом соревновании

животноводов коллектив фер-
мы дер^кит не первый год. На-
деюсь, что и нынче мы выпол-

ним годовой план и социали-

стические обязательства по на-

доям от фуражной коровы. Для
этого есть реальная основа.

На ферме дружный коллек-

тив, в нем много опытных, вы-

сококвалифицированных масте-

ров машинного доения. Стаж
работы многих доярок на этой
ферме близится к двум десят-

кам лет. Впереди нынче идет

звено, в котором трудятся

доярки Н. И. Рудкова и В. И.
Трифонова. 3.240 килограммов

молока в среднем от коровы с

начала года — вот итог их сов-

местного добросовестного тру-

да. Хорошие результаты и в

звене 3. Е. Добычиной и А. С.
Орловой — 3.020 килограммов

молока от каждой коровы. Да
и остальные доярки работают
на совесть, нарушений трудо-

вчэй дисциплины нет. И слово

«отстающий» к нашим дояр-

кам, по-моему, нельзя отнести

— таких нет.

Большая заслуга в успехе

фермы и опытного техника-осе-

менатора Е. Н. Калугиной. Де-
ло с воспроизводством стада на

ферме идет неплохо — планиру-

ем получить нынче по 87 телят

от 100 коров. Отелы коров

проходят планово, яловость низ-

ка — все это также благопри-
ятно сказывается на надоях.

Нынешнюю зимовку начали

успешно. Коров на стойловое
содержание перевели 25 сентя-

бря, помещение к зимовке под-

готовлено хорошо. Совхозная
бригада строителей (прораб
Н. Е. Ермоленко) отремонтиро-

вала полы, навесила новые две-

ри во "дворах, остеклила окна.

Еще летом была проведена по-

белка и дезинфекция всех по-
мещений, произведен полно-

стью их косметический ремонт.

Кроме того, поставили новый
транспортер навозоудаления,
все механизмы находятся сей-
час в исправном состоянии. Ра-
ботает КТУ, раздает силос.

Зимний рацион кормления мы

сейчас выдерживаем: доста-

точно завозят силоса, сена,

корнеплодов. Все корма про-

ходят через весы, ведем их

строгий учет. Каждой доярке

они выдаются в строгой зави-

симости от поголовья и про-
дуктивности дойного стада.

Корма находятся недалеко от
фермы, это облегчает их тран-
спортировку и сохранность. Ка-

чество, надо сказать, в основ-

ном неплохое. Отрадно, что ра-!
ботает кормоцех, здесь моют и

режут, корнеплоды. Позднее бу-
дут запаривать солому.

И все же, откровенно ска-

зать, результаты работы фер-
мы могли, бы быть значительно,

лучше. Уже сейчас ясно, что

план валового производства
молока мы не выполним. Ка-
ковы же причины этого?

Во-первых, до сих пор не

выдерживается плановая цифра
содержания дойного стада.

Сейчас, например, вместо 600
коров на дворах стоят только

575. На этом мы недобираем
много молока. Кроме того, 10
высокоудойных коров, дающих

до 30 литров молока в сутки,

пришлось выбраковать как^
лейкозных. А зоотехническую

выбраковку тех, которые уже

не по одному году ходят яло-

выми, мы не можем провести.

Их немало — 15 коров. Ветврач
С. И. Луковиков еще месяца

не работает на ферме. Рабо-
тать старается, но не так-то

просто вникнуть сразу во все

мелочи дела. Хорошо, что Е. Н.
Калугина помогает. Но, надо

отметить, что положение с вы-

. браковкой коров отразилось и

на результатах ее "работы, вы-

ход телят будет меньше про-

шлогоднего.'
Значительное количество мо-

лока мы .потеряли летом: пло-

, щадь пастбищ недостаточна'
для нашего стада, да и траво-

стой был небогатый. Организа-
ционные недостатки, конечно,,

также отразились, на результа-

тах работы фермы.

В прошлом году .больной во-

прос был с качеством молока —

первым сортом сдали всего 83
процента. Нынче за 10 месяцев

сдано 97,7 процента первосорт-

ного молока. Помогает то, что

подстилка завозится регуляр-
но, каждую пятницу проводим

санитарный день, доярки чи-

стят кормушки, моют стекла,

молокопровод. Но, ^конечно,

еще надо больше работать над

улучшением санитарно-ветери-
нарного состояния фермы,-

Главная задача для коллек-

тива фермы сейчас — успеш-

ное окончание года. Все пред-

посылки для этого, думаю,

есть. Об этом говорят и пер-

вые результаты зимовки — в

сентябре получена прибавка I в

надоях на корову, и в октябре
удалось добиться роста про-

дуктивности коров. Этому спо-.
собствует также организация
соревнования между доярками,

каждый месяц проводим собра-
ния, подводим итоги совместно
с рабочим комитетом профсою-
за совхоза. Кроме ТоГо, На
ферме проводим собрание каж-

дую десятидневку, а то и чаще,
встречаемся всем Коллективом,
обсуждаем наболевшие вопро-

сы. Думаем сегодня не только
об успешном окончании ны-

нешнего года, но и намечаем
планы на будущий, завершаю-
щий год пятилетки. Добиться
более высокой продуктивности
коров — в наших силах, нуж-
но "реализовать все имеющиеся
резервы. Залог успеха — спло-
ченный коллектив фермы.

Л. ДРАНЦОВА,
бригадир фермы  Выскатка
совхоза «Родина».

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Читательница газеты Семенова написала вредакцию о том,

что в городском парке много беспорядков: отдельные посетите-
ли парка, нарушают правопорядок, не соблюдают санитарные
правила.

Вот ЧТО Сообщил на это письмо заместитель председателя ис-
полкома городского Совета народных депутатов Ю. И. Колту-
новиЧ:

«Отдел внутренних дел .вопросы, поднятые в письме т. Семено-
вой, поставил на контроль. На территорию парка в Больших Луч-
ках периодически направляются дружинники И сотрудники ми-
лиции».

ПРОВОДИЛИ
В АРМИЮ

2 ноября в нашем совхозе

«Сланцевский» состоялся вечер

проводов юношей-призывников
в армию. На нем присутство-

вали родители призывников,

руководители совхоза. Многие
из них выступили с наказом

будущим    воинам.

Среди призывников — Олег
Перелогов, Виктор Петров, Вя-
чеслав Дворецкий, Юрий Пав-
лов, Сергей Грибков, Владимир
Виноградов. Большинство из

них уже узнало серьезный, ра-

мостоятельный труд, многие

работали механизаторами, по-

могали совхозу.

В. ИВАНОВА,
секретарь комсомольской
организации совхоза «Слан-
цевский».

ПИСЬМО

КОММЕНТИРУЕТ

РУКОВОДИТЕЛЬ

«В доме № 19 по улице

Спортивной проживают в ос-
новном шоферы производст-

венного объединения грузово-

го автотранспорта. Они поче-
му-то не заботятся о благо-
устройстве города, самоволь-

но устроили съезд с объезд-
ной дороги в районе стадиона
«Шахтер»

(Из письма М- Черняева). ,

Факты, изложенные в письме

М. Г. Черняева, справедливы.

С целью наведения должного

порядка съезд с объездной до-

роги в районе стадиона за-
крыт. Отделению ГАИ совме-

стно с жко- цементного завода

предложено установить необ-
ходимые дорожные знаки, за-,

прещающие движение грузово-

го транспорта в районе дворо--

вой территории домов № 6 по

улице Спортивной, №№ 2 и 4
по улице Климчука.

Руководству СПО ГАТ, на-

правлено ходатайство исполко-

ма горсовета о проведении до-

полнительной разъяснительной
работы с водителями, прожи-

вающими в доме № 19 по ули-

це Спортивная с целью не до-

пускать впредь нарушений пра-

вил дорожного движения.

Руководству жко цементного

завода предложено совместно

с квартиросъемщиками, про-

живающими в домах № 6 по

улице Спортивной, №№ 2, 4
по улице Климчука, посадить

деревья и кустарники на дво-

ровой территории.

В. РЕШЕТКИН,
первый заместитель пред-

седателя горисполкома.

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

АНСАМБЛЬ «СПЕКТР»
Новый сезон для коллектива

ансамбля современного бального
танца «Спектр» клуба «Шахтер»
начался необычно. На своих заня-

тиях он ведет .подготовку к пред-

стоящему конкурсу, который бу-
дет проходить в ноябре в Гатчи-
не.

Обширная программа будет
представлена на этом межрайон-
ном конкурсе. Конкурс необычен
тем, что  он  будет  проходить по

классам, отличающимся классифи-
кацией и сложностью фигур.     В
нем примут участие танцевальные

пары из Гатчины, Сланцев, Пуш-
кина. Впервые в конкурсе примут

участие танцевальные пары из Ле-
нинграда,    являющиеся сильными

соперниками коллективов из обла-
сти.                    Л. ЛЕБЕДЕВА,

руководитель ансамбля совре- ,

менного   бального танца   клу-
ба «Шахтер».

КТО СЕГОДНЯ ВПЕРЕДИ
В централизованной библиотеч-

ной системе подведены итоги со-

циалистического         соревнования

библиотек за девять месяцев.

Среди сельских библиотек пер-

вое место занял Выскатский фи-
лиал (заведующая Р. С. Антоно-
ва). Второе — присуждено Старо-
польскому   филиалу   (заведующая

А. А. Лебедева), третье — За-
ручьевскому (заведующая Ю. О.
Харитонова).

Из городских библиотек первое
месТо занял детский отдел объ-
единенной районной библиотеки,
заведует которым В. Д. Баранова.
На втором месте — объединен-
ная районная библиотека (заве-
дующая А. П. Хлюстова).

В     ОТСТАЮЩИХ
Есть сегодня в центральной   В. Б. Русанова) в течение всего

библиотечной системе отстающие   нынешнего года занимает послед-

библиотеки. Находясь в равных   ние' места по итогам сог*внова-
со всеми условиях, такие филиалы,   ния.

как    Черновской,    Пелешский,  не                        Л. НИКОЛЬСКАЯ,
показывают должной работы. Чер-      старший    методист      объедй-
новской      филиал      (заведующая      ненной   районной   библиотеки.

ОТЗЫВ
ЗРИТЕЛЯ

Жители деревни Овсище по-
смотрели новую постановку сту-

дийцев Дворца культуры завода

«Сланцы» «Эй, ты, —здравствуй!»
Пьеса умная, добрая, затрагивает

интересы сегодняшней молоде-
жи. Она требует от исполни-

телей большого мастерства, и нам
понравилось, как выступили Л. Бе-

лятко и А. Аркадьев. Театр, ру-

ководимый Ю. В. Сазоновым, ра-

стет с каждой новой работой,
учит молодых зрителей принци-

пиальности, правдивости, доброте
— всему лучшему, что присуще

советскому  образу  жизни.

Т. МАХРОВА,
Е. ГОЛУБЕВА,

жители деревни Овсище.
НА СНИМКЕ;    сцена из спек-

такля.

Фото Ю. Терентьева.

аовояьшЕ ВНИМАНИЯ
РЕПЛИКА

Хороший ассортимент кулинар-
ных, кондитерских изделий в ку-

линарном кафе «Ассоль». Можно
здесь и попить кофе с булочкой,
пирожном или пирожком. Сло-
вом, ассортимент есть, а вот ра-

дости от посещения этоТо Торго-
вого предприятия бывает и не

получишь...
26 октября, В ПЯТниНу, работ-

ники кулинарии распорядились
сами увеличить себе обед на 20
минут. И если бы не Назойливые
посетители, возможно, работники
кулинарии обедали бы еще доль-

ше. Когда все-таки Под нажиМом.
покупателей пришлось открыть
кулинарию, заШла в нее И Г. А.
Кротова.                           •

Приехала    она    В    Сланцы  из

эстонского города Силламяэ.
Впечатление от нашего Города
у нее осталось бы очень хоро^
шим, если бы не захотелось ей
отведать в кулинарии кафе «Ас-
соль» кофе с заманчивыми вЫ-
печнЫМи изделиями.

^ Если хотите кофе, пейте из

этих стаканов,. — указывай на
немытые стаканы. Ответила Поку-
пательнице продавец Соловьева.
— Стаканов нет. Мыть не буду.
Меня вчера, санэпидстанция нака-
зала за то,,, что. я их в .раковине
мою. (Заметим:, в кафе ейъ спе-
циальные рабочие Для э'ТОГо де-

ла).                      -               '
Галина Александровна попроси-

ла книгу жалбб.
^г Зачем вам Книга?

— Вы сначала выскажите свои
претензии!

~- Книги нет, она на провер-
ке, — наперебой говорили работ*
Ники- кулинарии.

Напрасно покупатели утверж-
дали, что книга жалоб и предло-
жений Согласно правилам торгов-
ли должна находиться в зале И
По первому требованию должна
быть дана   посетителю.   Временно
исполняющая обязанности дирек*
тора Е! И. Кузнецова, выелуЩай
покупателей, попросту ушла. ЁО
второй ивой приход она извести-
ла,   что   книгу тоже не нашла', и
деликатно   нопроеила   продавца,
чтобы та' что-то делала, мбжет
быть, извинилась перед- покупате-

лем. "И снОва ушла... А Г. А. Кро-
това стояла В .сто^онеи все жда-

ла. Но не дождалась. Так жалоба
ее попала не. в книгу жалоб кафе
«Ассоль»,' а в блокнот работника
редакции,                                    .

В. КАРАСЕВА.



ИНЖЕНЕРНО-
ВРАЧЕБНАЯ

На сланцеперерабатывающем
заводе «Сланцы» в сентябре
текущего года создана инже-

нерно-врачебная бригада. Воз-
главляет ее заместитель глав-

ного инженера по технике бе-
зопасности Е. А. Назаров.

Углубленное изучение забо-
леваемости и травматизма, ус-
ловий труда, быта, отдыха и

питания рабочих, разработка
оздоровительных мероприятий
— это круг вопросов, которые

предстоит разрешить членам

бригады.
За оставшееся до конца го-

да время решено провести

комплексное          обследование
цеха камерных печей с изуче-

нием здоровья, заболеваемости,
травматизма рабочих, рабочих
мест, энергозатрат. Этот цех

выбран не случайно: именно

здесь из года в год регистриру-

ется высокая заболеваемость,
нередко концентрации вред-

ных веществ превышают пре-

дельно-допустимые нормы.

16 октября был первый вы-

ход бригады в цех. Обследова-
ны рабочие места операторов

третьего блока. Проведен уг-

лубленный анализ заболевае-
мости рабочих за 9 месяцев с

учетом возраста, пола и ста-

жа, профессии. Проведен ана-

лиз травматизма, выборочно
проверено прохождение рабо-
чими цеха периодического ос-

мотра. Побывали члены брига-
ды   и   в   рабочей   столовой.

Выявленные Нарушения на-

шли отражение в акте, с кото-

рым ознакомлена администра-

ция деха. Решение некоторых

вопросов требует вмешательст-

ва руководства завода.

В другой раз члены бригады
проверили организацию труда

женщин-грузчиц этого же це-

ха. Администрации цеха пред-

ложено решить вопрос по ме-

ханизации труда на складе ог-

неупоров.

Проверены трудоустройство
и полнота комплексного обсле-
дования инвалидов Великой
Отечественной войны, работа-
ющих на заводе. Члены брига-
ды провели 3 рейда совместно

с профсоюзом по проверке ре-

жима больных, находящих-

ся на амбулаторном лечении.

В двух случаях отмечено на-

рушение его, и вопрос рассмат-

ривался комиссией по социаль-

ному страхованию.

46 ноября проведем конфе-
ренцию по вопросам гигиены

труда в сланцевой промышлен-

ности с участием клиницистов

и гигиенистов института экс-
периментальной и клинической

'медицины Эстонской АМН и

областного профпатолога.
Научно-практическая кон-

ференция проводится в нашем

городе второй раз. В работе
конференции примут участие

районные специалисты, работ-
ники санэпидстанции, начальни-
ки технологических цехов за-
вода «Сланцы», наши коллеги

медики санитарной части ком-
бината имени Ленина города

Кохтла-Ярве.
Думаем, что такая конферен-

ция небезынтересна, полезна

для главных инженеров и ин-

женеров по технике безопасно-
сти ЛПО «Ленинградсланец»,
регенератного завода. Их мы

также пригласили принять уча-

стие.
Е. КРОТОВА,

врач  здравпункта    завода
«Сланцы».

К 25-летию со дня освоения целинных земель

„ВКУС    ХЛЕБА"
С 15 ноября в кинотеатре

«Труд» начинается демонстрация

нового цветного художественного
фильма «Вкус хлеба». В четырех

сериях, составивших это большое
полотно, емкое понятие «хлеб»
предстает перед нами в различ-

ных связях и аспектах. Это отра-
жено уже в названии каждой се-
рии: «Хлеб наш насущный», «Хлеб
и земля», «Хлеб и люди», «Хлеб
отечества».

Первый, фильм рассказывает о
начале целинной эпопеи, о перво-

целинниках, о трудностях, с кото-
рыми им пришлое^ столкнуться, о

первых победах.
Основные события второго филь-

ма разворачиваются осенью, 1956
года — радостной и очень тяже-

лой порой в истории целины —

освоенные земли дали богатейший
урожай, но собрать и вывезти дго

можно было лишь ценой усилий,
равных подвигу.

В третьем фильме ^ечь идет о
борьбе за новое целинное земледе-
лие, учитывающее природное свое-
образие этого района страны, пре-

дусматривающее          перспективы

края.

Будни и праздники целины, ее
сегодняшний день, завтрашние
проблемы составляют содержание

завершающего, четвертого филь-
ма.

Замысел эпопеи воплощен в

судьбах героев. Их много: механи-
заторы, агрономы, ученые, пар-

тийные и государственные деяте-
ли, комсомольцы и коммунисты.

Одни образы только намечены, с

другими мы знакомимся подроб-
нее, третьи проходят через все

фильмы тетралогии.' Многочислен-
ные - персонажи картины группи-

руются вокруг трех главных геро-

ев. Это   директвр   целинного   сов-

хоза Степан Сечкин, партийный
работник Владимир Ерошин и

ученый, разрабатывающий основы

нового, ' целинного земледелия,

Сергей Васильевич Игнатьев.
Роль Сечкина сыграл актер

Сергей Шакуров, знакомый зрите-

лю по фильмам «;Живые и мерт-

вые», «Возмездие», «Был месяц

май», «Каратель», «На углу Ар-
бата и улицы Бабулинас» и . дру-

гим. Популярность актеру принес-

ли две последние кинороли: пио-

нервожатого Сергея в фильме
«Сто дней после детства» и Забе-
лина в картине «Свой среди чу-

жих, чужой среди своих».

Роль Ерошина играет Валерий
Рыжаков, известный по фильмам
«Мишка, Серега и я», «Я вас лю-

бил», «Новенькая», «Тренер»,
«Юнга Северного флота», «На
новом месте», «Красная метель» и

другим. Роль ученого — Сергея
Васильевича Игнатьева — сыграл

Эрнст Романов, снимавшийся в

фильмах «И другие официальные
лица», «Красные дипкурьеры»,

«Прошу слова», в телевизионных

картинах «Собака на сене», «Рож-
денная революцией».

Сценарий фильма написали
опытные драматурги Александр
Лапшин, Валентин Черных, Ру-
дольф Тюрин в содружестве с ре-
жиссером А. Сахаровым. Алексей
Сахаров — ученик Сергея Ютке-
вича. После окончания ВГИКа он

поставил фильмы «Легенда о ле-

дяном сердце», «Снежная сказка»,

«Коллеги», «Чистые -пруды», «Слу-
чай с Полыниным», «Человек на

своем месте». Фильм «Вкус хлеба»
поставлен совместно студиями
«Мосфильм» и «Казахфильм»,

О. ШАФРАНОВИЧ,
директор кинотеатра «Труд».

ИТОГИ
СЕЗОНА

Федерация футбола комитета

по физической культуре и спор-

ту при исполкоме Ленинградского
областного Совета народных де-
путатов подвела итоги клубного
первенства области среди коллек-

тивов первой группы. Для клуб-
ного зачета коллективы должны

были выставить для участия в

чемпионате области детские, юно-

шеские и Взрослые команды, и
важно, чтобы они выступили ус-

пешно. Все это зависит от того,

насколько хорошо в каждом кол-

лективе, поставлена учебно-трени-
ровочная работа среди футболи-
стов.

Впервые победителями клубного
зачета стали футболисты нашего

«Химика». Это большой успех

коллектива физкультуры завода

«Сланцы».
Как и год назад, второе место

занял коллектив кингисеппского

«Фосфорита», уступивший побе-
дителю лишь -одно очко. А зам-

кнул первую тройку коллектив

тихвинского «Кировца». Победи-
тель прошлогодних соревнований
и нынешний чемпион области сре-
ди взрослых выборгский «Аван-
гард» довольствовался четвертым

местом в основном из-за того,

что не имел детской команды.

Коллектив нашего «Шахтера»
оказался на седьмом месте. У
шахтеров   слабо   выступали   дети

ш -т: а ж ж
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И юноши. Нужно сказать, что
подготовкой молодых футболи-
стов в ЛПО «Ленинградсланец»
по-настоящему не занимаются.

Это шахтерам следует учесть к бу-
дущему сезону.

Среди юношей, как и год назад,

сильнейшей оказалась команда на-

шего «Химика». Лучших, резуль-

татов среди детских команд доби-
лись лужские. ребята из «Белко-
зина».

Лучшие воспитанники областно-
го футбола стажировались в ле-

нинградских командах мастеров. В
дублирующем составе «Динамо»
по нескольку игр провели футбо-
листы волховского «Металлурга»
В. Васин, нашего «Химика»
А. Яковлев, кингисеппского «Фос-
форита» С. Загулин, в дубле «Зе-
нита» пробовал свои силы спорт-
смен из тихвинского «Кировца»
В. Прокофьев. За последние годы
на мрлодых футболистов области
все больше обращают внимания
тренеры ленинградских команд
мастеров. Все это говорит о том,

что класс футбола в области ра-

стет.
А. МИХАЙЛОВ,

председатель      горкома      по

физкультуре и спорту.

Елизавете Никитичне
ГРОМОВОЙ

Коллектив Сланцевского торга

поздравляет Вас с уходом на за-

служенный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, счастья в жизни и

бодрости на долгие годы.

елевидение

Поздравление спорткомитета

В адрес руководителей и зав-

кома профсоюза завода «Слан-
цы» пришло письмо комитета по

физкультуре и спорту при Лен-
облисполкоме с поздравлением по

случаю победы заводского клуба
«Химик» в первенстве Ленинград-
ской области по футболу в клуб-
ном зачете. Немалую долю в этот
успех внесла юношеская команда

«Химик», выигравшая звание чем-

пиона области среди юношеских

команд, а также завоевавшая ку-

бок. Комитет по физкультуре и

спорту отметил хорошую работу

тренера «Химика» В. А. Коротко-
ва.

-   РЁдантор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 14 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Ребя-
там о зверятах». 9.35 — Худо-
жественный телефильм «Место
встречи изменить нельзя». 2-я се-

рия. 10.45 — «Клуб кинопутеше-

ствий». 11.45 — Новости. 14.30 —

Новости. 14.50 — К Междуна-
родному году ребенка. Програм-
ма документальных телефильмов.
15.35 — Поэзия. Д. Батюшков.
16.20 — «Объектив». 16.50 —

Дела московского комсомола.

17.20 — Концерт из произведений
Г. Свиридова. 18.00 — «Отзови-
тесь, горнисты!» 18.30 — «Весе-
лые нотки». 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — «Ромео и Джуль-
етта». Фильм-балет. 19.20 —

«Жизнь науки». 19.50 — Художе-
ственный фильм «Место встречи

изменить нельзя». 3-я серия. 21.00
—  «Время». 21.35 — «Что?- Где?
Когда?» Телевикторина. В пере-

рыве (22.15) — «Сегодня в ми-

ре».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 14 НОЯБРЯ
8.10 и 15.30 — «Шахматная

школа». 8.40 и 9.40 — История.
4-й кл. 9.10 — Учащимся ПТУ.
М. Шолохов. «Поднятая целина».

10.10 -^ Немецкий язык. 10.40 и

11.40 — Лирика Н. А. Некрасо-
ва. 9-й кд. 11.10 — «Искусство
эпохи Средневековья». Передача
2-я. 12.10 — Студентам-заочни-
кам. Физика. III курс. 13.25 —

Политическая экономия. 14.15 —

Слушателям подготовительных от-

делений. Физика. 14.45 — «Экран
научно-популярного кино». 16.00

«Поэзия С. Нерис». 16.30 —

«Сказки Г. -X. Андерсена». 4-й
класс. 17.00 — Слушателям под-

готовительных отделений. Мате-
матика. 17.30 — Физика. 18.05 —

«Говорим по-английски». 18.30 —

«Молдавские эскизы». Фильм-кон-
церт.  19.00 — «Ленинград».  19.30
—  «Телевизионный еж». 19.45 —

«Крупным планом», «Воспитание
мужества». 20.30 — Концерт со-

ветской песни. 21.00 — «Время».
21.35 — «Музыкальные открыт-

ки». 21.50 — Новости. 22.30 —

«Книголюб, или Приглашение к

чтению»,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 14 НОЯБРЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола». Те-
леэкскурсия. Таллинский хлебо-
комбинат. 9^.30 — Телевизионный
художественный фильм «Ярость».
1-я серия. 14.25 — Новости. Про-
грамма передач. 15.40 — «Раскры-
тый мир»: «Мутанты» и «Парад
изобретений». 16Л0 — «Вариа-
ции»: «Лирические песни Микаэ-
ла Таривердиева». 16.30 — «Те-
лешкола». Право. 16.55 — Ново-
сти. Вечерняя программа пере-
дач. 17.05 — Чемпионат СССР по

волейболу среди мужских команд

I лиги. «Калев» (Таллин) — «Бу-
ревестник»          (Днепропетровск) .

19.00 — «Актуальная камера» (на
русск. яз.) 19.15 — «Труженикам
села». 19.45 — «Актуальный мир».

20.15 — «Советская песня. Георг
Отс...» 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.40 — Художественный
телефильм «Ярость». 3-я серия.

23.20 —  Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ, ^нояб-

ря — «Вторая истина». Начало в

17, 19, 21   час.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

13 ноября — «Когда умирают

легенды». Начало в 17, 19, 21 час.
КИНОТЕАТР «ТРУД», ^нояб-

ря — «Пена». Начало в 11, 14.20,
16.10, 18, 19.50,   22   часа.

ИНСПЕКЦИИ
ГОССТРАХА

на постоянную работу
СТРАХОВЫЕ АГЕНТЫ.

3—1

ВНИМАНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

В   магазине   № 4    «Радуга»
(ул. Ленина, дом № 11) по

вторникам и пятницам с 16 до

20 часов

производится

прием заказов

на^ раскрой тканей для жен-

ских швейных изделий опыт-

ной закройщицей Т. Н. Черны-
шовой.

Горторг.
1—1

ВНИМАНИЕ:
«КИЕВ-30»

Это миниатюрный фотоаппа-
рат, удобный и надежный в

эксплуатации. Пользуясь им,

вы можете получить хорошие

снимки" формата 9x12см и диа-

позитивы формата  13x17 мм.

Транспортировка         пленки,

взвод затвора н поворот счет-
чика кадров сблокированы' и

осуществляются при закрыва-

нии и открывании фотоаппа-
рата.

При фотографировании с им-

пульсной         лампой-вспышкой
можно устанавливать любую
выдержку, так как кадровое

окно во время вспышки остает-

ся полиостью открытым на
всех выдержках.

Фотоаппарат «Киев-30» мо-

жет надолго стать вашим вер-

ным спутником и помощником.
Его можно купить за на-

личный расчет по цене 30 руб-
лей в магазине «Октябрьский»
(ул. Ленина, дом № 14),

Горторг.
1—1

Коллектив Сланцевского ле-

сокомбината скорбит по пово-

ду преждевременной смерти
МИ ИАКОВА Степана Тимо-
феевича и выражает глубокое
соболезнование родным и

близким   покойного.

Коллектив Кингисеппских
электрических " сетей выражает

искреннее соболезнование Да?
нилову Евгению Александрови-
чу и его семье по поводу смер-

ти сына Александра.

Выражаем глубокое соболез-
нование семье Даниловых по

поводу безвременной смерти

сына Саши.
Соседи.

Коллективы шахты имени

С. М. Кирова и участка ШТ
скорбят по поводу безвремен-
ной кончины ДЕМИНОВА
Алексея Васильевича и выра-

жают соболезнование семье и
родственникам   покойного.

Коллектив заготконторы рай-
по выражает глубокое соболез-
нование Демнновой Тамаре
Сергеевне по поводу безвре-
менной кончины мужа.

Коллектив заготовительной
конторы райпо скорбит по по-

воду кончины СМИРНОВА
Степана Ивановича и выража-

ет глубокое соболезнование
семье, родным и близким.

Коллектив работников Слан-
цевского райпо выражает глу-

бокое соболезнование Смирно-
вой Екатерине Ивановне по

поводу безвременной смерти

мужа.

Коллективы Сланцевского
городского производственно-

го управления бытового обслу-
живания и химчистки выража-

ют глубокое соболезнование
Клементьевой Алле Михайлов-
не по поводу смерти мужа
КЛЕМЕНТЬЕВА Николая Ва-
сильевича.
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